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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO COLEGIADO DO 
CURSO DE ENGENHARIA DE SOFTWARE DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 
DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos dezessetes dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e dez minutos, 1 

por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme estabelecida pela 2 

DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se a Segunda Reunião 3 

Ordinária Colegiado do Curso de Engenharia de Software do Centro Multidisciplinar de Pau dos 4 

Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, presidida pela coordenadora do curso, 5 

professora Samara Martins Nascimento. Estavam presentes os seguintes representantes: Alysson 6 

Filgueira Milanez, Ernandes Jose Queiroz Maia, Kennedy Reurison Lopes, Reudismam Rolim 7 

de Sousa e Walber José Adriano Silva. Constatado o quórum a presidente da reunião saudou os 8 

conselheiros presentes e iniciou a reunião. Colocou em votação a Pauta, onde foi aprovada por 9 

unanimidade. Com isso, a presidente passou para a apreciação da pauta constando de três pontos: 10 

Apreciação e deliberação sobre Atas; Apreciação e Deliberação sobre Projetos de TCC; 11 

Comunicações, informes e outras ocorrências. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre 12 

Atas. Pauta aprovada por unanimidade com as modificações relacionadas à concordância. 13 

Segundo ponto: Apreciação e Deliberação sobre Projetos de TCC. Proposta de Brígido, aprovada 14 

por unanimidade. Proposta do Professor Ernandes Jose Queiroz Maia, aprovada, uma abstenção 15 

e três favoráveis. Terceiro ponto: Comunicações, informes e outras ocorrências. Houve a 16 

discussão sobre o ensino remoto dentro do presencial. Relevando as condições que atualmente 17 

os alunos se encontram. Nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos 18 

e declarou encerrada a reunião às quatorze horas e quarenta e quatro minutos, da qual eu, Ibégna 19 

Janara Torres da Silva, secretária ad hoc, lavro a presente ata, que dato, assino e após ser lida, 20 

votada e aprovada será assinada pela Presidência, e pelos conselheiros presentes. XXXXXXXXXXXX  21 

Aprovada em: 14 de abril 2022 XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 22 

PRESIDENTE:  _________________________________________________________________  23 

Alysson Filgueira Milanez _______________________________________________________  24 

Ernandes Jose Queiroz Maia _____________________________________________________  25 

Kennedy Reurison Lopes  _______________________________________________________  26 

Reudismam Rolim de Sousa _____________________________________________________  27 
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Walber José Adriano Silva  ______________________________________________________  28 

SECRETÁRIA AD HOC:  __________________________________________________________   29 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 30 


